

[DSL in Burglahr](#)
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 20. März 2008 (Nummer 12) -

Burglahr

DSL in Burglahr

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

in den vergangenen Wochen wurde viel über DSL in unserer Region in den Medien, besonders auch in der Rhein-Zeitung berichtet.

Jeder von uns konnte sich nach seinen Wünschen und Belangen ausreichend informieren. Besonders möchte ich jedoch darauf hinweisen, dass das Land Rheinland-Pfalz die Erschließung und Verbesserung von DSL Empfang in hohem Maße fördert. Schlecht ist unsere Situation zur Zeit in Burglahr nicht, jedoch ist nicht genau bekannt, ob jeder der DSL empfangen möchte, dies auch kann und wie die Geschwindigkeiten bei den jetzigen Nutzern sind.

Daher bitte ich alle Bürgerinnen und Bürger mir kurz schriftlich bis 31.03.08 ihre Wünsche und Verbesserungsvorschläge per E-Mail (w.wilsberg@burglahr.de) oder als Brief mitzuteilen, damit wir aussagefähig werden und überregional unsere Aussagen weitergeben können, um somit in Genuss von Fördermitteln zu gelangen.

Wilfried Wilsberg, Ortsbürgermeister